

## ABSTRAK

**WAHYUNI 10519198013** “ *Kompetensi Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Mengembangkan Metode Mengajar di SMPN 1 Bontomarannu Kec. Bontomarannu Kab. Gowa* “ ( dibimbing oleh Dra. Nurani Azis dan Muh. Ali Bakri )

Penelitian ini adalah penelitian lapangan yang mengkaji secara ilmiah tentang kompetensi guru pendidikan agama islam dalam mengembangkan metode mengajar di SmpN 1 bontomarannu kec. Bontomarannu kab. Gowa dengan berdasarkan masalah sebagai berikut : 1. Bagaimana Kompetensi guru Pendidikan Agama Islam di SMPN 1 Bontomarannu Kec. Bontomarannu Kab. Gowa. 2. Bagaimana Metode mengajar guru Pendidikan Agama Islam di SMPN 1 Bontomarannu Kec. Bontomarannu Kab. Gowa. 3. Bagaimana Kompetensi guru Pendidikan Agama Islam Dalam Mengembangkan Metode Mengajar di SMPN 1 Bontomarannu Kec. Bontomarannu Kab. Gowa

Jenis penelitian yang digunakan adalah jenis penelitian deskriptif/non statistik yang dilakukan dalam mengimplementasikan Kompetensi guru Pendidikan Agama Islam Dalam Mengembangkan Metode Mengajar di SMPN 1 Bontomarannu Kec. Bontomarannu Kab. Gowa. Pengumpulan data di lakukan dengan tehnik observasi ( pengamatan ), dokumentasi dan wawancara. Analisis data di lakukan dengan metode deskriptif analisi, yaitu menggambarkan dan melukiskan keadaan objek penelitian pada saat sekarang berdasarkan fakta-fakta yang tampak atau sebagaimana adanya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Kompetensi guru Pendidikan Agama Islam Dalam Mengembangkan Metode Mengajar di SMPN 1 Bontomarannu Kec. Bontomarannu Kab. Gowa, adalah baik meskipun sarana pendidikan yang tersedia masih terbatas. Factor yang berpengaruh dalam penerapan metode belajar di SMPN 1 Bontomarannu Kec. Bontomarannu Kab. Gowa yakni kemampuan guru, kondisi siswa, lingkungan belajar, materi sumber belajar, upaya yang dilakukan adalah agar kompetensi guru dalam mengembangkan metode mengajar dengan jalan banyak memberikan bimbingan dan pelatihan kepada guru-guru khususnya guru pendidikan agama islam di sekolah tersebut.